

0
GRUPO MUNICIPAL PP ÁYTO. DOS HERMANAS

Pleno Ordinario 27 de Enero de 2017

Hoy en día esta tomando mucha importancia el hecho de reciclar objetos y envases mediante la correcta clasificación de residuos. Nuestra sociedad actual habla de ello, se trata de concienciar de la importancia que tiene el reciclaje para la vida. Se han creado campañas publicitarias medios destinados a promover el reciclaje desde este ayuntamiento pero la realidad es bien distinta y así ha quedado patente en el entorno natural de el parque de la S40, donde se ha podido observar que solo existe un tipo de contenedor para todos los residuos bien sean estos cristal, papel o residuos orgánicos en definitiva, no existen medios suficientes para reciclar de forma adecuada.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **RUEGO**:

- Adaptar este parque de contenedores para que se pueda reciclar adecuadamente.

Concejal Grupo Popular
Luis Gómez Muñoz

